

## 新潟県・見附市総合防災訓練に参加しました！

～ 土石流体感3Dシアター 280名 が土石流を体感！～

6月14日(日)に、見附市に於いて「新潟県総合防災訓練」が開催されました。

湯沢砂防事務所は、「土石流体感3Dシアター」で土石流などの土砂災害について理解を深めていただき、いざ災害発生というときに避難などを速やかに行っていただけるよう、毎年、各地で行われている防災訓練やイベントなどに参加しています。

当日は、天候にも恵まれ、大変多くの方に3Dシアターを利用して頂きました。

最初に、職員が土石流のミニ模型を使って、土石流発生の状況や砂防堰堤の効果などを説明したあと、3D映像の視聴をして頂き、ご協力頂いたアンケートでは「土砂災害に対する備えの大切さが理解できた。」など多くの声を頂きました。

訓練には、近隣の今町中学校の生徒さんも来場して頂きましたが、時間の関係で3Dシアターを見る事ができなかった方、申し訳ありませんでした。次回は、9/26(土)・27(日)にハイブ長岡で開催予定の防災フェアでお待ちしております。



模型を使った説明、「非常にわかりやすい」と好評でした。



砂防に興味を持って頂きました。

～ 土石流体感3Dシアターとは ～

コンピュータグラフィックで再現した土石流の映像とある家族が間一髪のところで土石流から避難する過程をドラマ仕立てでお送りします。

映像は、迫力ある3D映像となっており、土石流の振動、岩がぶつかる激しい音とともに、土石流の恐ろしさ、そして避難のきっかけとなる前兆現象などを体感していただくものです。

災害から身を守るためには、日頃からの備えが大切です。

